

離任された先生方からのメッセージ

長井 郁夫 教頭先生

あつという間の3年間を楽しく過ごさせていただき、本当にありがとうございました。

生徒の皆さんや保護者の皆様、教職員の皆様に助けて頂き、本当に充実した3年間でした。これからも、この三島高校で学んだ教訓を活かし、「感謝と恩返し」の教職員人生を送りたいと思います。

「三島高校最高でした！」ありがとうございました。

門田 響平 先生

2年間、お世話になりました。

素直で謙虚であることが一番！明るい未来のために、粘り強く頑張ってください。

山崎晴菜 先生

1年間という短い間でしたがありがとうございました。今回の異動で今治特別支援学校への転勤となりました。

みなさんには「やりたいこと」「挑戦したいこと」ありますか。今日が過ぎれば全ては過去に変わります。後悔のない決断、選択、行動をしてくださいね。私も挑戦し続けます。ありがとうございました。

源代 貴臣 先生

8年間お世話になりました。三島高校での8年間は自分が一番成長できた期間であったと思います。進路指導、生徒指導、部活動指導とあらゆる面で自分の力不足を感じる日々でしたが、多くの先生方、生徒の皆さんの助けを借りながら、多くのことを学び、乗り越えることができました。来年度は隣の川之江高校での勤務になりますが、三島高校での学びを活かし、がんばっていきたいと思います。本当にありがとうございました。

中川佐和子 先生

3年間お世話になりました。3月末で退職します。皆さんと関わる中で、多くのことを学び、自分も成長することができた3年間だったと思います。

この歳になってから「人生一度きり」という言葉の重みを感じます。生徒の皆さんは卒業、進学、就職とこれから色々なことがありますが、常にやりたいことを見い出し、挑戦し続けてほしいと思います。遠くから応援しています。頑張ってください。3年間ありがとうございました。

松岡 達則 先生

3年間、お世話になりました。今回の異動で宇和島東高校に転勤することになりました。三島高校では生徒の皆さんの明るい姿に何度も元気をもらいました。高校生活の中で「これは本気でやった」というものを1つ以上作ってください。本気でやったことの経験値というものは人を大きく成長させてくれます。その成長した姿でまたどこかで会えるのを楽しみにしています。ありがとうございました。

離任された先生方、たいへんお世話になりました。心から感謝申し上げます。

どうかいつまでもお元気で過ごしてください。御活躍をお祈りしております。

